



Stadt Zürich
Tiefbauamt



Kunstperformance «Herzklopfen» Einladung

Tiefbauamt
Eine Dienstabteilung des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements

Zürcher Hochschule
für Angewandte Wissenschaften

zhaw Life Sciences und
Facility Management
IUNR Institut für Umwelt und
Natürliche Ressourcen

Einladung

Herzklopfen

eine Installation von DAS ARCHIV Sabina Kaeser und Thomas J. Hauck
für die Dachterrasse am Wipkingerplatz

Herzklopfen ist eine Ermunterung für alle, achtsam mit ihrer unmittelbaren Umgebung umzugehen. Mit einem roten Faden werden Zwischenräume sowie Leerräume bespielt und sichtbar gemacht. Das Kunstprojekt wird bereits ab 3. September 2012 aufgebaut. Die Realisierung dieses Werks endet mit der Performance «Herzklopfen» am 7. September 2012 zu der das Künstler-Duo und die Stadt Zürich die Anwohnenden einladen.

Die Installation vom Künstlerduo DAS ARCHIV bleibt bis 30. September bestehen. Sie gehört in die Reihe von Pflanz- und Kunstaktionen, die diese vergessene Aussichtsterrasse neu beleben und zum Verweilen einladen.

Wer an zukünftigen Pflanzaktionen mitmachen möchte, kann sich bei:
sophia.berdelis@zuerich.ch melden.

Wann:	7. September 2012
Zeit:	18 bis 19 Uhr
Programm:	18 Uhr Begrüssung 18.15 Uhr Performance
Ort:	18.45 Uhr Westafrikanische Integrationskirche kocht für das Quartier Öffentliche Terrasse Post Wipkingen

Öffentliche Dachterrasse Post Wipkingen
Kunstperformance«Herzklopfen»